

Le chef de la diplomatie vénézuélienne souligne la dénonciation d'experts de l'ONU sur le blocus



Caracas, 5 mars (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a souligné la dénonciation des experts des droits humains des Nations Unies contre les Etats-Unis pour les mesures coercitives imposées à ce pays.

Sur son compte sur le réseau social Twitter, le chef de la diplomatie vénézuélienne a partagé le communiqué des fonctionnaires de l'ONU Alena Douhan et Obiora Okafor, qui soulignent que les

déclarations d'urgence de Washington autorisant des sanctions unilatérales entraînent de graves violations des droits de l'homme.

Le rapport souligne que les situations d'urgence déclarées par la Maison Blanche peuvent durer des décennies et qu'au lieu de véritables situations d'urgence, elles semblent être des excuses pour imposer des sanctions indéfiniment'.

Les experts ont exhorté le Gouvernement des États-Unis à s'acquitter pleinement des obligations qui lui incombent en vertu du Pacte international relatif aux droits civils urgence.

Par ailleurs, la veille, le président américain Joe Biden a prolongé d'un an le décret exécutif de 2015, déclarant le Venezuela 'une menace inhabituelle et extraordinaire' à la sécurité des États-Unis.

Par cette décision, les États-Unis intensifient les mesures coercitives et unilatérales contre ce pays sud-américain, qui empêchent l'achat de fournitures médicales et de nourriture, et freinent la lutte contre la pandémie du Covid-19.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/249699-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-souligne-la-denonciation-dexperts-de-lonu-sur-le-blocus>



Radio Habana Cuba